

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Yanmas dan Gatur Lintas Pagi di Wilayah Hukum Polsek Cugenang

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 10, 2024 - 11:08



**Polres Cianjur** – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan Yanmas pagi dan pengaturan lalu lintas pagi hari ini. Kegiatan tersebut dipimpin oleh AIPDA Azmal H dan dilaksanakan pada Selasa, 10 September 2024, di area Polsek Cugenang.

Kegiatan Yanmas (Yustisi dan Pengaturan) pagi ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas serta mencegah terjadinya pelanggaran hukum dan kecelakaan di jalan raya. Dengan pengaturan lalu lintas yang efektif, diharapkan dapat mengurangi kemacetan dan meningkatkan keselamatan para pengguna jalan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., memberikan apresiasi terhadap kegiatan ini dan menekankan pentingnya peran serta anggota Polsek dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., Kapolres Cianjur berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Kegiatan ini juga mencerminkan komitmen Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian.

"Melalui kegiatan Yanmas dan pengaturan lalu lintas ini, kami berharap dapat menciptakan situasi yang lebih aman dan tertib bagi masyarakat. Kami juga mengajak semua pihak untuk turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujar AIPDA Azmal H, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menambahkan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kami akan terus berkomitmen untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan melakukan tindakan preventif yang diperlukan."